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1 ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA AMPLIADA DO COLEGIADO DE 

2 EXTENSÃO DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada aos vinte e oito de agosto do ano de dois 

3 mil e dezenove, iniciada na segunda chamada, às dez horas e quinze minutos no laboratório de práticas 

4 integradas em Saúde UED-FCE, com a presença dos professores P chamada: Ana Clara Bonini Rocha — 

5 Presidente e Coordenadora da Extensão; Lívia Cristina de Sá Barreto — FARM; Jhon Willam -CA FARM; 

6 Edgar Guimarães Bione — CBBS; Vagner dos Santos —TO; Patrícia de Souza Rezende - SC; Paulo 

7 Henrique Costa Pereira —CAFONO (suplente); Amanda Beatriz Dias Nunes; Alecssandra de Fátima 

8 Viduedo —Enfer CATO. 2' chamada: Sérgio Ricardo Tomaz — FISIO; Cristina Lemos Barbosa Fúria — 

9 FONO; Patrícia de Souza Rezende— SC; Priscila Almeida Andrade — Adjunta — Coordenadora de 

10 Extensão. Ausentes: Júlia Bernardes Dias — CAENF; Amanda Beatriz Dias Nunes CA —TO; Natália 

11 Alves — CASC; Wesley Victor Santos Freire — CAFISIO. Convidados: Aluno-Antônio Ítalo de Sousa — 

12 Farm; servidora técnica: Flávia Pereira Rocha CEP; profa Carmen Jená Machado Caetano — FONO; prof. 

13 Vanessa de O. Reis — FONO. Informes:  1.1 A presidente iniciou os trabalhos agradecendo a participação 

14 de todos e dos novos integrantes como membros do Colegiado de Extensão. —1.1Conselho Pleno 

15 (Relatora: Profa Priscilla): A profa Priscila informou sobre: a) a integralização dos alunos indígenas na 

16 Faculdade de Ceilândia solicitando o apoio da extensão para esse acolhimento e que haverá uma 

17 organização dos cursos para essa demanda. b) Foi questionada no Conselho pleno, como ideia entre os 

18 coordenadores de curso, a possibilidade da mudança da data do Seminário Integrativo durante a Semana 

19 Universitária 2019, profa Priscila alegou que o cronograma já estava organizado desde começo do 

20 semestre, e todas as datas estão preenchidas. C) Estão em andamento as negociações para criação do novo 

21 prédio da FCE d) Solicitação de um levantamento para ser levado ao Conselho pleno da assiduidade com 

22 presença ou faltas nas reuniões dos membros dos Colegiados de Extensão, após discussão ficou 

23 estabelecido que esses dados fossem repassados mensalmente para profa Priscila. 1.2 — Informe CEX — 

24 A presidente informou sobre o posicionamento contrário da Andifes e Pró- Reitor ao Programa Future-se 

25 dados como informe em reunião na câmara de Extensão na UnB. De acordo com a discussão no encontro, 

26 o programa, fere o princípio da autonomia das Instituições de Ensino Público Superior e que será 

27 elaborada uma carta de repúdio. Foi mencionado novamente sobre a inserção Curricular e a importância 

28 em serem discutido nos Colegiados de graduação dos cursos da FCE 1.3 Trâmites Proposição, 

29 Renovação e Relatório final de proposta de PEAC: prazos, bolsistas — A presidente, solicitou aos 

30 membros do Colegiado que repassem para os seus pares a informação sobre os prazos de proposições de 

31 atividades de Extensão, e que as mesmas serão regidas conforme a regulamentação das Resoluções CEX 

32 060/2015 e CEPE 01/2015 e MEC 07/2018 referente as Diretrizes. Solicita também que os proponentes 

33 preferencialmente programem-se quanto à data do início da proposta e sua submissão preferencialmente 

34 90 dias. A proposta terá que ser tramitada no SEI. 1.4- I Encontro de Estudantes Extensionistas: A 
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35 presidente informou que no final do mês de agosto, o DEX divulgou o Regulamento do I Encontro dos 

36 extensionistas que será realizado nos dias 23 e 24 de setembro no período da Semana Universitária. 

37 Entretanto, no dia 24 de setembro, vinculada a semana universitária, está programada, a atividade de 

38 extensão referente os Seminários Integrativos e que essa é uma atividade obrigatória para os alunos da 

39 FCE. Mediante as considerações feitas durante a reunião, sobre a participação obrigatória dos alunos, 

40 tanto na FCE como no I Encontro, visto que não há possibilidade de mudanças na programação de ambas 

41 as Diretorias, após discussão e votação entre os pares, deliberou-se que em nome do Colegiado de 

42 Extensão FCE via Coordenação de extensão, seria repassada à Diretoria Técnica DTE-DEX a decisão de 

43 que os alunos da FCE não estariam presentes no encontro e feita a solicitação de que não obtivessem 

44 prejuízos pelo não comparecimento DEX. 2 — Deliberações: 2.1 — Homologação da Ata 15a do 

45 Colegiado de Extensão: Aprovadas por unanimidade. 2.2 Criação de um Grupo de Whatsapp pelo 

46 Colegiado de Extensão: após votação ficou estabelecido a não criação do grupo. -2.5 - Semana 

47 Universitária 2019: Foi apresentada na reunião a planilha de serviços solicitados para a Semana 

48 Universitária 2019. Dos R$ 7.000,00 disponibilizados pelo DEX em formato de recurso para FCE, foram 

49 alocados para os serviços gráficos confecção de banner: R$ 755,79. As demais solicitações impressas em 

50 A4, folder e A3 serão atendidos na FCE, entretanto, mediante a disponibilidade da quantidade solicitada; 

51 diárias e passagens nacionais: R$ 2.093,04; restando um valor de R$ 4.151,00 que será empenhado para 

52 o serviço de coffee break, distribuídos igualmente para 08 atividades que solicitaram o serviço. A 

53 coordenadora de uma das atividades, profa. Patrícia Rezende cancelou o serviço de coffee break, 

54 disponibilizando o recurso e redistribuindo para as 07 atividades. Deliberações GT: Mostra Pibex - A 

55 profa. Patrícia Rezende (SC) informou que entrou em contato com representantes do SESC onde será 

56 realizada a atividade de mostra Pibex e que providenciará um ofício da UnB-FCE para que possam firmar 

57 o acordo. Na ocasião, prof Bione, informou que foi autorizada a confecção dos Biombos e que os mesmos 

58 já estão no processo de confecção, com previsão de entrega antes da Semana Universitária. GT 

59 Sustentabilidade: A presidente do GT, profa Anna Carolina não compareceu a reunião. 2.5 Inserção 

60 curricular — A profa Patrícia Rezende, apresentou em formato de slides uma apresentação sobre a 

61 inserção curricular. A presidente solicitou aos membros que fossem discutida essa temática em seus 

62 colegiados e que trouxessem uma devolutiva para a próxima reunião prevista para o dia 30/10/2019. A 

63 presidente relembrou da demanda do Conselho Pleno de que os membros do colegiado de extensão 

64 fizessem um levantamento em seus colegiados de graduação das atividades de extensão extramuros que 

65 necessitam de transporte da FCE. 2.7 — Apreciação das propostas de ações de Extensão da FCE: 

66 Homologação das propostas: - SIEX 61648 — Conscientização e orientação de jovens sobre efeitos da 

67 exposição a ruídos sobre o sistema auditivo Prop. Isabella Monteiro de Castro Silva Conclusão: 

68 Aprovado por unanimidade/. SIEX 61646 — Estimulação auditiva precoce em pré-escolares e escolares 
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69 Prop. Isabella Monteiro de Castro Silva. Conclusão: Aprovado por unanimidade/ SIEX 61645 — Libras 

70 Ampliando o Convívio Social Prop. Isabella Monteiro de Castro Silva. Conclusão: Aprovado por 

71 unanimidade/ SIEX 61601 - Vida de Estudante: conversa sobre o cotidiano universitário Prop. Daniela da 

72 Silva Rodrigues. Conclusão: Aprovado por unanimidade/ SIEX 59513 - Laboratório de Estudos sobre 

73 Sociedade e Trabalho, Terapia Ocupacional e Ocupação Humana — LESTTOOH Prop. Daniela da Silva 

74 Rodrigues, Conclusão: O parecer do colegiado e a homologação da proposta ficam condicionados a 

75 adequações informadas à proponente através de um despacho restituído ao Colegiado da proponente pelo 

76 SEI 2310.078412/2019-91/ SIEX 61649 — Audiologia na Escola — Educação continuidade e saúde 

77 auditiva Prop. Isabella Monteiro de Castro Silva. Conclusão: aprovado por unanimidade. 2.8 

78 Homologações de encaminhamento de Ad referendum aos processos de extensão: SIEX 61535 - 

79 Atuação fonoaudiológica sob livre demanda: atendimento de pacientes no setor de reabilitação de 

80 Implante Coclear - Prop. Valéria Reis do Canto Pereira / SIEX 61557 - Projeto Agente Ambiental Mirim. 

81 Prop. Aldira Guimarães Duarte Dominguez / SIEX 61574 - Nós nas Ruas: Oficinas sobre direitos 

82 humanos e trabalho para pessoas em situação de Rua no DF. Prop: Pedro de Andrade Calil Jabur/ SIEX 

83 61640 - VIVETEC Viver sem limites em corpos interagem com tecnologias. Prof. Emerson Fachin 

84 Martins /IEX 61644 — Fonoaudiologia na promoção da Saúde — Respiração oral. Prof. Melissa Nara de 

85 C. Picina o Pirola/ SIEX 61287 — Observa no Setor Cal. Prof. Pedro de Andrade Calil Jabur . A 

86 presidente deu por encerrada a reunião às 12h1Omin da qual eu, Mônica da Costa Braga, lavrei a presente 

87 ate, que, depois de lida e aprovada, erá assinada por mim e pela Presidente da mesa. 

88 	Ana. Clara llonmi Rocha 	 Mônica da 	ta raga 

89 	Presidente Colegiado de Extensão FCE 
	

Assistente em Administração FCE 
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